

笑顔で挑戦、歩みの振り返り

校長松井貴子

令和3年、学校教育へのご理解ご協力を賜りありがとうございました。

おかげさまで、今年も笑顔で教職員一同子供たちとたくさんのことに挑戦することができました。皆様に心より感謝申し上げます。

特に、ニューノーマルな学び、児童一人一台タブレット端末の利用への御協力をいただき、 子供たちは学習道具としての使い方が上手になりました。

インターネットの発達は、世界と一人一人をつなぎ発表の機会を格段に増やしました。 SNS とは、人と人との現実の関係をインターネットを使って補助するコミュニケーション・サービスです。表現の場となります。表現とは、相手が伝えようとすることを分かることが必要です。そのためには、聞き取ったり読み取ったりする力を発達段階に応じて伸ばす必要があります。「なるほど。」「そういう意味なのか。」と言葉を受け止め、言葉を選んで自分の考えを伝える「言葉の力」を磨いています。

また、道具は使い方が大切です。人と人とのコミュニケーションを補助するものですから、 当然日常の社会モラルやマナー等は存在します。しかし、SNSで一方的に誹謗中傷し炎上 することが日常的に行われるようになりました。コミュニケーションの質を保つには、普段 からの自分の使う言葉に気を付け、感情の赴くままに情報を発信することのないようにしっ かり考えなければいけません。ですから、自分でしっかり考えるためにも、豊かな言葉を身 に付けることや正しい情報を収集できることに加え、感情のコントロールができることが大 切です。いろいろな感情が育つことはよいことでもありますが、感情に振り回されてしまう と生きづらくなります。自己調整する力を伸ばしていきましょう。

2 学期の終わりです。あゆみ等を参考にお子様と今年の成長の振り返り、よりよい未来について話し合っていただければ幸いです。そして、アイコンタクトを大切にした笑顔で、よい年をお迎えください。皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

3 学期も「元気なあいさつ」の声が響くスタートとなることを楽しみにしております。

≪お知らせ≫

- ◇12月29日(水)から1月3日(月)までは、学校閉校期間となります。
 - 12月29日から1月3日は機械警備となり、学校敷地内及び学校施設内には入ることができません。また、1月4日(火)は学校休務日となります。
- ◆1月8日(土)は3学期の始業式です。3時間授業となり、2、3校時を公開いたします。 下校時間は11:25頃の予定です。
- ◇給食は11日(火)からとなります。よろしくお願いします。

1月 行事予定(前半)		
8	土	始業式(校庭)(雨天時は放送) 3時間授業
9	日	
10	月	成人の日
11	火	全校朝会 給食始 委員会 計測1年 すっきり生活始
12	水	朝学習 計測 2 年
13	木	朝学習 計測3年
14	金	安全指導 計測 4 年
15	土	
16	日	↓

「ふれあい月間」を終えて

生活指導委員会 松本学

11月は、今年度 2回目の「ふれあい月間」でした。学校だよりにてお知らせしたとおり、いつも以上に「心」を大切にして過ごす1か月とし、下記のような取組をしました。

●6月に決めた各学級のめあてを向上させる取組

各学級、自分たちが決めためあてを達成させるため、優しく接することや思いやりのある言葉を 意識して過ごしました。

●生活アンケートなどで、人と関わる中で生じた困ったことや悲しかったことなどを表現しました。
「困っている」「悲しかった」などの思いを示したお子さんに対しては、詳しく聞き取り、問題
解決にあたりました。ご家庭にもご協力をお願いしたケースもあります。ご協力ありがとうござい
ました。引き続き、お子さんの小さな SOS にも気付き、早期発見・早期対応ができるように、学校全体で取り組んでまいります。昨今、全国的に学校外でのトラブルも問題視されています。冬休み前に、今一度、放課後や休みの日の過ごし方(特に友達との遊び方・関わり方、ゲームや SNS 関連など)について、お子さんと話し合ってみてはいかがでしょうか。大人が思っている以上に、通信型ゲームや SNS の世界にて、様々な関わりをもっているようです。

●いじめ防止シンボルマークをつくりました。

たくさんの応募の中から学年で1作品ずつを選び、練馬区に出品いたしました。校舎内に出品作品を紹介させていただいています。また、他にも素晴らしい作品がありましたので、掲示させていただいています。機会がありましたら、ご覧ください。

